

PENGUMUMAN

NOMOR: B-24415/II.2/KP.02.01/6/2022

TENTANG

**HASIL SELEKSI ADMINISTRASI DAN REKAM JEJAK
SELEKSI TERBUKA KEPALA PUSAT RISET TAHAP II
DI LINGKUNGAN BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL
TAHUN 2022**

Berdasarkan seleksi administrasi dan rekam jejak yang dilaksanakan oleh Panitia Seleksi Terbuka Kepala Pusat Riset Tahap II di lingkungan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) Tahun 2022, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Pelamar yang dinyatakan ***memenuhi syarat seleksi administrasi dan rekam jejak*** dalam rangka Seleksi Terbuka Kepala Pusat Riset Tahap II sejumlah 69 (enam puluh sembilan) orang sebagaimana tersebut pada Lampiran Pengumuman ini;
2. Keputusan Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Kepala Organisasi Riset BRIN Tahun 2022 bersifat mutlak dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian.

Dikeluarkan di Jakarta

Pada tanggal 14 Juni 2022

Plt. Sekretaris Utama

Badan Riset dan Inovasi Nasional

Selaku Ketua Panitia Seleksi Terbuka,

 **TT ELEKTRONIK**
BRIN

Nur Tri Aries Suestiningtyas

Lampiran Pengumuman
Nomor : B-24415/II.2/KP.02.01/6/2022
Tanggal : 14 Juni 2022

DAFTAR PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN REKAM JEJAK SERTA BERHAK MENGIKUTI SELEKSI TAHAP SELANJUTNYA DALAM RANGKA SELEKSI TERBUKA KEPALA PUSAT RISET TAHAP II DI LINGKUNGAN BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL TAHUN 2022

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
1	Ade Mulyanah	Kepala Pusat Riset Bahasa, Sastra, dan Komunitas - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra	LULUS
2	Agus Subekti	Kepala Pusat Riset Telekomunikasi - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS*
3	Ahmad Helmy Fuady	Kepala Pusat Riset Kewilayahan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS
4	Andi Setiono	Kepala Pusat Riset Fotonik - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS
5	Ario Betha Juanssilfero	Kepala Pusat Riset Bioindustri Laut dan Darat - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS*
6	Ariyanti Suhita Dewi	Kepala Pusat Riset Bioindustri Laut dan Darat - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS*
7	Arnida Lailatul Latifah	Kepala Pusat Riset Komputasi - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
8	Athiqah Nur Alami	1. Kepala Pusat Riset Politik - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora 2. Kepala Pusat Riset Kewilayahan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
9	Badrun Susantyo	1. Kepala Pusat Riset Pendidikan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora 2. Kepala Pusat Riset Kerukunan dan Moderasi Beragama - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS
10	Deni Darmawan	Kepala Pusat Riset Pendidikan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS*
11	Deni Sutrisna	Kepala Pusat Riset Bahasa, Sastra, dan Komunitas - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra	LULUS
12	Dodi Safari	Kepala Pusat Riset Biologi Molekuler Eijkman - OR. Kesehatan	LULUS
13	dr.Harimat Hendarwan	Kepala Pusat Riset Kedokteran Preklinis dan Klinis - OR. Kesehatan	LULUS
14	Efendi	Kepala Pusat Riset Metalurgi - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS*
15	Elisabeth Farah Novita Coutrier	Kepala Pusat Riset Biologi Molekuler Eijkman - OR. Kesehatan	LULUS
16	Elrade Rofaani	1. Kepala Pusat Riset Vaksin dan Obat - OR. Kesehatan 2. Kepala Pusat Riset Biomedis - OR. Kesehatan	LULUS
17	Evy Ayu Arida	Kepala Pusat Riset Zoologi Terapan - OR. Hayati dan Lingkungan	LULUS
18	Fadjar Ibnu Thufail	1. Kepala Pusat Riset Kewilayahan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora 2. Kepala Pusat Riset Politik - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
19	Fahrurrozi	1. Kepala Pusat Riset Bioindustri Laut dan Darat - OR. Kebumian dan Maritim 2. Kepala Pusat Riset Laut Dalam - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS*
20	Fakhriati	1. Kepala Pusat Riset Bahasa, Sastra, dan Komunitas - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra 2. Kepala Pusat Riset Arkeologi Prasejarah dan Sejarah - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra	LULUS*
21	Firdayani	Kepala Pusat Riset Vaksin dan Obat - OR. Kesehatan	LULUS
22	Gathot Winarso	Kepala Pusat Riset Penginderaan Jauh - OR. Penerbangan dan Antariksa	LULUS*
23	Gurendro Putro	Kepala Pusat Riset Kesehatan Masyarakat dan Gizi - OR. Kesehatan	LULUS
24	Hanif Fakhurroja	Kepala Pusat Riset Mekatronika Cerdas - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
25	Harry Septanto	1. Kepala Pusat Riset Komputasi - OR. Elektronika dan Informatika 2. Kepala Pusat Riset Mekatronika Cerdas - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
26	Heny Herawati	Kepala Pusat Riset Kesehatan Masyarakat dan Gizi - OR. Kesehatan	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
27	I G. N. M. Budiana Setiawan	Kepala Pusat Riset Kerukunan dan Moderasi Beragama - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS*
28	Ika Kartika	Kepala Pusat Riset Metalurgi - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS
29	Intan Suci Nurhati	Kepala Pusat Riset Laut Dalam - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS
30	Ir. Adrin Tohari	Kepala Pusat Riset Kebencanaan Geologi - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS*
31	Irvan Faizal	Kepala Pusat Riset Vaksin dan Obat - OR. Kesehatan	LULUS*
32	Isnaeni	1. Kepala Pusat Riset Metalurgi - OR. Nanoteknologi dan Material 2. Kepala Pusat Riset Fotonik - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS
33	Iwan Setiawan	Kepala Pusat Riset Sumber Daya Geologi - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS*
34	Josephine Elizabeth Siregar	Kepala Pusat Riset Biologi Molekuler Eijkman - OR. Kesehatan	LULUS
35	Khoirul Himmi Setiawan	Kepala Pusat Riset Zoologi Terapan - OR. Hayati dan Lingkungan	LULUS
36	M. Irfan Mahmud	Kepala Pusat Riset Arkeologi Prasejarah dan Sejarah - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra	LULUS
37	Masdalina Pane	Kepala Pusat Riset Kesehatan Masyarakat dan Gizi - OR. Kesehatan	LULUS
38	Masteria Yunovilsa Putra	Kepala Pusat Riset Vaksin dan Obat - OR. Kesehatan	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
39	Media Fitri Isma Nugraha	Kepala Pusat Riset Bioindustri Laut dan Darat - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS
40	Misjuherlina	Kepala Pusat Riset Biomedis - OR. Kesehatan	LULUS
41	Muhamad Ikhlasul Amal	1. Kepala Pusat Riset Fotonik - OR. Nanoteknologi dan Material 2. Kepala Pusat Riset Metalurgi - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS
42	Muhammad Indra al Irsyad	Kepala Pusat Riset Ekonomi Industri, Jasa, dan Perdagangan - OR. Organisasi Riset Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi, dan Kesejahteraan Masyarakat	LULUS*
43	Muhammad Ma'ruf Mukti	1. Kepala Pusat Riset Sumber Daya Geologi - OR. Kebumian dan Maritim 2. Kepala Pusat Riset Kebencanaan Geologi - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS*
44	Muhammad Soekarni	Kepala Pusat Riset Ekonomi Industri, Jasa, dan Perdagangan - OR. Organisasi Riset Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi, dan Kesejahteraan Masyarakat	LULUS
45	Muhammad Yaumi	1. Kepala Pusat Riset Pendidikan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora 2. Kepala Pusat Riset Bahasa, Sastra, dan Komunitas - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra	LULUS*
46	Nasrullah Armi	Kepala Pusat Riset Telekomunikasi - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
47	Nono Darsono	Kepala Pusat Riset Metalurgi - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS*
48	Nugroho Dwi Hananto	Kepala Pusat Riset Laut Dalam - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS
49	Paulus Rudolf Yuniarto	Kepala Pusat Riset Kewilayahan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS*
50	Rachmat Fajar Lubis	1. Kepala Pusat Riset Sumber Daya Geologi - OR. Kebumian dan Maritim 2. Kepala Pusat Riset Kebencanaan Geologi - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS
51	Rahmat Arief	Kepala Pusat Riset Penginderaan Jauh - OR. Penerbangan dan Antariksa	LULUS
52	Rifki Sadikin	1. Kepala Pusat Riset Komputasi - OR. Elektronika dan Informatika 2. Kepala Pusat Riset Mekatronika Cerdas - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
53	Robeth Viktoria Manurung	Kepala Pusat Riset Telekomunikasi - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
54	Rosidin	Kepala Pusat Riset Kerukunan dan Moderasi Beragama - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS*
55	Solihin	Kepala Pusat Riset Sumber Daya Geologi - OR. Kebumian dan Maritim	LULUS
56	Sri Nuryanti	Kepala Pusat Riset Politik - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS
57	Sunarno	Kepala Pusat Riset Biomedis - OR. Kesehatan	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
58	Supriana Suwanda	1. Kepala Pusat Riset Mekatronika Cerdas - OR. Elektronika dan Informatika 2. Kepala Pusat Riset Komputasi - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
59	Suyadi	1. Kepala Pusat Riset Zoologi Terapan - OR. Hayati dan Lingkungan 2. Kepala Pusat Riset Laut Dalam - OR. Kebumihan dan Maritim	LULUS
60	Syahrudin Mansyur	Kepala Pusat Riset Arkeologi Prasejarah dan Sejarah - OR. Arkeologi, Bahasa, dan Sastra	LULUS*
61	Telly Purnamasari Agus	Kepala Pusat Riset Kedokteran Preklinis dan Klinis - OR. Kesehatan	LULUS*
62	Titi Anggono	Kepala Pusat Riset Kebencanaan Geologi - OR. Kebumihan dan Maritim	LULUS
63	Trina Fizzanty	Kepala Pusat Riset Pendidikan - OR. Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora	LULUS
64	Tutik Murniasih	Kepala Pusat Riset Vaksin dan Obat - OR. Kesehatan	LULUS
65	Umi Muawanah	Kepala Pusat Riset Ekonomi Industri, Jasa, dan Perdagangan - OR. Organisasi Riset Tata Kelola Pemerintahan, Ekonomi, dan Kesejahteraan Masyarakat	LULUS*
66	Wahyu Pudji Nugraheni	1. Kepala Pusat Riset Kesehatan Masyarakat dan Gizi - OR. Kesehatan 2. Kepala Pusat Riset Kedokteran Preklinis dan Klinis - OR. Kesehatan	LULUS

NO.	NAMA	JABATAN YANG DILAMAR	KET
67	Yanuandri Putrasari	1. Kepala Pusat Riset Komputasi - OR. Elektronika dan Informatika 2. Kepala Pusat Riset Mekatronika Cerdas - OR. Elektronika dan Informatika	LULUS
68	Yosmina Tapilatu	1. Kepala Pusat Riset Laut Dalam - OR. Kebumihan dan Maritim 2. Kepala Pusat Riset Bioindustri Laut dan Darat - OR. Kebumihan dan Maritim	LULUS
69	Yuliati Herbani	Kepala Pusat Riset Fotonik - OR. Nanoteknologi dan Material	LULUS

Keterangan:

1. Daftar disusun berdasarkan abjad nama depan;
2. Pelamar yang dinyatakan lulus dengan tanda bintang (*) agar melengkapi kekurangan dokumen sampai dengan hari Kamis, tanggal 16 Juni 2022 pukul 23.59 WIB melalui aplikasi <https://selter.brin.go.id>. Catatan kekurangan dokumen dapat dilihat pada menu **Seleksi Administrasi** pada bagian **Catatan Verifikasi Berkas**.
3. Peserta yang tidak melengkapi kekurangan dokumen sampai dengan waktu yang telah ditetapkan dianggap mengundurkan diri dari proses Seleksi Terbuka Kepala Pusat Riset Tahap II dan tidak bisa melanjutkan ke tahapan seleksi selanjutnya.

Plt. Sekretaris Utama

Badan Riset dan Inovasi Nasional

Selaku Ketua Panitia Seleksi Terbuka,

 TT ELEKTRONIK

Nur Tri Aries Suestiningtyas